

## Institut européen pour l'égalité entre les hommes et les femmes (EIGE)

L'Institut européen pour l'égalité entre les hommes et les femmes (EIGE) est une agence de l'Union européenne qui s'emploie à faire de l'égalité entre les sexes une réalité au sein de l'UE et au-delà. Pour ce faire, il effectue des recherches, fournit des données et définit des bonnes pratiques:

- en réalisant des études et en recueillant des statistiques sur l'égalité hommes-femmes dans l'UE;
- en contrôlant la manière dont l'UE respecte ses engagements internationaux en faveur de l'égalité des sexes — le programme d'action de Pékin —, et en publiant un rapport annuel sur les progrès accomplis à cet égard;
- en luttant contre la violence envers les femmes et en coordonnant la campagne européenne du ruban blanc afin d'associer les hommes à cette cause;
- en partageant ses connaissances et ses ressources en ligne et en soutenant les institutions de l'UE, les États membres et les parties prenantes de nombreux secteurs dans leurs efforts pour remédier aux inégalités entre les hommes et les femmes en Europe et au-delà.

Parmi les réalisations de l'EIGE figurent:

- l'indice d'égalité de genre, qui montre l'évolution de l'égalité hommes-femmes tous les deux ans;
- la plateforme d'intégration de la dimension de genre, qui établit des liens entre l'égalité des sexes et différents secteurs de la société;
- la base de données sur les statistiques sexospécifiques, qui fournit des faits et chiffres fondés sur le sexe;
- un glossaire et thésaurus, qui explique les notions d'égalité hommes-femmes;
- un centre de ressources et de documentation, qui propose une bibliothèque en ligne de 500 000 documents, comprenant des publications qui n'existent dans aucune autre bibliothèque publique.

En tant que centre européen de connaissances sur l'égalité hommes-femmes, l'EIGE:

 aide les institutions et les États membres de l'UE à prendre des décisions fondées sur des données probantes qui tiennent compte de la question de l'égalité hommesfemmes;

- centralise les informations sur l'égalité hommes-femmes au profit des organisations de la société civile, des milieux universitaires, des organisations internationales et des partenaires sociaux;
- représente une source d'inspiration pour quiconque s'intéresse à l'égalité hommes-